



お釈迦様をきれいに

国分文化財愛護少年団が恒例の「すす払い」で本堂や釈迦如来坐像を清掃（国分寺・12月26日）

中学生に取り組みを公開

若狭東高校が各専門学科で学ぶ生徒の研究成果を公開する「課題研究発表会」を実施（文化会館・12月18日）



新たな門出の日に

対象者約290人の新成人を祝う「成人式」で代表者が誓いのことばを述べる（文化会館・1月9日）



中学生が市長に提案

小浜第二中学校3年生が「小浜の未来を担う総合教育事業」の一環で小浜の活性化案を発表（後瀬町・12月13日）



年始に新たな思いで

若狭消防組合消防本部・若狭消防署・小浜消防団の職団員が「消防出初式」で行進（白鬚・1月5日）



2年ぶり開催で「歓喜」に沸く

「若狭小浜第九演奏会」で小浜第九合唱団と美方高校生の約70人が歌声を披露（文化会館・12月12日）



災害に備え 協力体制を構築

ホームセンターを展開する株式会社ナフコと災害時における物資供給に関する協定を締結（市庁舎・12月9日）



竜をかけて区内安全を祈願

600年以上続く伝統行事「六日講」で区民らが稲わらで編んだ竜を集落の入り口に設置（法海・1月6日）

養殖7季目に突入

県のブランド魚「ふくいサーモン」の稚魚約500匹を養殖用のいけすに放流（宇久・12月20日）



飲酒運転の根絶目指し街頭啓発

若狭交通安全協会らによる活動に若狭東高校放送部が協力しパトカーから啓発放送（駅前町・12月19日）

持続可能な地域農業を

市と日本政策金融公庫福井支店・福井県農業協同組合が連携し「農業経営力強化講座」を実施（遠敷・12月21日）



一瞬の勝負「かるた始め」

小浜市かるた協会「沖の石」の会員らが1年の精進を誓って競技かるた（百人一首）で対戦（旭座・1月3日）

